
平成 30 年度 第 03 回山本山手コミュニティ運営委員会議事録 

 

出席者：運営委員（代理含む）、関西総研（宮本）、市役所市民協働推進課（山田）、市役所 広

報課 

欠席者：県営宝塚切畑住宅、ジオフロントテラス、監査 

 

日時：平成 30 年 9 月 1 日（土）10：00～12：00  

場所：CoKo センターコミュニティ室、ミーティング室 

 

議 事  

1. 報告事項 

(1) ９月度副代表者会議の報告 【浅尾】 

① １０年後のまちづくり計画について、副代表者会議で意見交換を行った。まち

づくり実行委員を立ち上げて意見を集約して行こうと考えている。すでに意見

をお持ちの方があれば、メーリングリスト（ML）宛に連絡がほしい。 

 

(2) 当コミュニティで加入検討の保険について【惠川】 

① イベント毎に保険を入っているが、草刈りなどの小さなイベントは保険に入っ

ていない。草刈りで怪我をして問題になったことがある。 

② R-Net から紹介された、クイックサービスの保険を検討している。３０円／名

の保険料となる。 

 

(3) ミーティングルームに設置予定の流し台及び複合機について 

① 流し台設置の見積もりは約２０万程度です。県の交流広場の補助金がでるので、

プリンタ、パソコン、机なども購入して配置予定。既存のコピー機はすぐに撤

去はせず、１ヶ月程度移行期間を設ける。 

② 流しの工事は９月下旬から１０月くらいになる予定。 

 

(4) 山火事防止看板の撤去について【惠川】 

① 公園緑地課に撤去していただいた。あじさいロードのみ撤去はせず残している。 

 

(5) 中川大橋歩道の凍結時の滑り止め工事について【奥野 H】 

② ８月２１日から２日をかけて、南側の歩道のみ溝を作っていただいた（グルー

ピング工事）。今年の冬に効果があれば、北側も要望を出して溝を作ってもらう

ことにする。 

 

(6) 宝塚市健康づくり推進委員からの報告【奥野 J】 

③ 申し込みをすると保健師を派遣して教室を行ってくれる。申し込みしたい方は、



奥野 J まで連絡する。 

 

(7) 報告 

会議の１時間前に警報発令（すべての警報が対象）がある場合は、会議を中止する。

ML などでも連絡はする。 

 

2. 広報ＩＴ室 

(1) コミュニティだよりが作成できたので、各コミュニティで配布をお願いしたい。 

(2) まちづくり計画について、各自治会で意見を吸い上げてほしい。 

 

3. 会計 

(1) 半期の締めを９月末にしたい。各部は早めに連絡がほしい。 

 

4. わいわい館 

(1) 駐車場の傾いているドアは、安全性については問題ないと判断され、市から現状の

ままで修理はしないと連絡があった。 

 

5. 各報告 

＜＜山手台中学校＞＞ 

(1) 夏休みサッカー部が県大会に進んだ。 

(2) ９月２２日に体育大会あり。雨の場合は、２３日もしくは２５日に実施予定。 

(3) 熱中症対策で、ミストシャワーなどを設置した。夏休み中の事件事故はなかった。 

 

＜＜山手台中学校 PTA＞＞ 

(1) 各種パトロールを実施した。９月に体育大会を行う。 

 

＜＜山手台小学校＞＞ 

(1) 夏休み中の事件事故はなかった。 

(2) ９月２９日に運動会を実施する。熱中症対策のため、ミストシャワーの増設や体育

館に扇風機を設置するなど対策をしている。熱中症指数計などを購入しチェックす

るようにしている。 

(3) 防災訓練について、防災倉庫の設置を進めている。 

(4) 運動会のテントの借用について、貸していただける自治会があれば連絡ほしい。東

１セット、コミュニティ１セット、山手台西４丁目 １セット、東５丁目 １セット。 

 

＜＜山手台小学校 PTA＞＞ 

(1) 保護者宛のお手紙で、運動会時の車での来校や、駐停車禁止を連絡した。パトロー

ルの実施も行う。 



 

＜＜長尾幼稚園＞＞ 

(1) 熱中症対策のため、運動会の実施を１０月６日から１１月３日に変更予定。 

(2) ９月７、８日 幼稚園見学会を実施。９月１０日 レッツ ゴー（碁）を実施。 

(3) １０月２，３，４日 ３１年度の園児願書の受付をする。 

 

＜＜長尾幼稚園 PTA＞＞ 

(1) １１月３日に運動会を実施され、パトロールを実施する。 

(2) ９月７、８日幼稚園の見学会で PTA として説明を行う。 

 

＜＜子ども館＞＞ 

(1) ８月１,３２４名。９月４日 育児相談、栄養相談会を実施する。 

(2) 駐車上のドアについて、半分程度しか開けていない時があり、車の出入りがしにく

い。ドアは全部開けてほしい。 

 

＜＜平井山荘＞＞ 

(1) ８月５日 定例の役員会議。まちづくり計画の見直しを各班長に投げかけを行ってい

るが意見がなかなか出てきていない。 

(2) ラジオ体操のチラシを作成し呼びかけを行い。２０名程度が参加した、 

(3) 防災アンケートを集約した。消化器の数、安否確認が必要な人、避難場所などの情

報が集まった。次回の定例会議で配布して、防災意識を高めようと考えている。 

(4) 台風で空き家の木が倒れたり、トタンが剥がれたりした。市へ対応を依頼した。 

(5) 通学路の安全対策として、８月末でカラー舗装が完了している。 

 

＜＜山本台＞＞ 

(1) ８月１９日に BBQ を実施。口コミなどで前年度より人数が増えた。継続したい。 

(2) ９月に防災訓練を実施。 

 

＜＜山手台＞＞ 

(1) １０月１４日 秋祭り。１１月２５日 中期総会。 

(2) 山本駅前の車の侵入について、定例会で情報共有を行った。 

 

＜＜クレール宝塚ベルエール＞＞ 

(1) ８月５日に班長会を実施。 

(2) ８月２５日に夕涼み会を実施した。２００名以上の参加があった。 

(3) ９月２日 総合防災に関する出前講座を行う。 

 

 



＜＜山手台東＞＞ 

(1) 東３丁目の植え込みの撤去作業が完了し、見通しがよくなった。 

(2) 東３丁目、４丁目が拡大しており、まだ先の話となるが、利便性を考慮し自治会館

の設置を検討している。 

(3) 大雨で増水したとき、避難を希望した住民に避難所として自治会館を開けるかを検

討している。 

 

＜＜山手台西４丁目＞＞ 

(1) １０月２８日 ハロウィンと秋祭りを実施予定。 

 

＜＜山手台東５丁目＞＞ 

(1) ８月２５日に公園３箇所の見回りと、ゴミ拾いを実施。 

(2) ９月２２日金木犀公園で秋祭りを実施。予備日は２３日。 

(3) 路上駐車問題について、自治会として駐車許可証の発行を考えているが、他自治会

からの意見もほしい。 

① 住民同士が話し合って解決すべき。個人間の問題に自治会が関与すると、他の

事案でも関与せざるを得なくなる。 

② 空きスペースを貸し出す。車に傷がつくなどのトラブルもある。 

③ 駐車スペースがない地域には市が負担し、無人の駐車場を作成する。 

④ 数ヶ月程度お試しで実施して、問題があるようであれば、中止するなどしては

どうか。 

 

＜＜スポーツクラブ２１＞＞ 

(1) 熱中症対策を各サークルにて実施しており、問題は出ていない。 

 

＜＜人権＞＞ 

(1) ２学期から本格的に活動を実施。市民のつどいの話し合いを実施。 

 

＜＜民生児童委員＞＞ 

(1) ８月１０日に交流会を行った。 

 

＜＜福祉部＞＞ 

(1) リラクゼーションストレッチ ９月１１日（火）に実施。会費２００円。 

(2) １０月３０日 親子で音楽あそびを実施。 

 

＜＜文化部＞＞ 

(1) ８月２４日 秋冬野菜の育て方を実施。 

(2) ９月、１０月ハイキング。１１月そば打ちを実施予定。 



 

＜＜青少年育成＞＞ 

(1) 映画鑑賞会にてリメンバーミーを上映した。 

(2) ラジオ体操を実施し、１、３４６名が参加。 

 

＜＜安全部＞＞ 

(1) ９月２４日 防災研修バスツアーを実施。 

(2) １１月１８日（日） 総合防災訓練を実施。タイムスケジュール案を作成しており、

１０月７日の安全部会で検討を行う。 

(3) CoKo センター南側のコニファーが２本倒れている。わいわい館、こども館と話し合

いし対応を決める。 

 

＜＜交流事業部＞＞ 

(1) ８月に料理教室を実施した。おしゃべりサロン、パソコンサロン、健康サロンにつ

いてはいつもどおりの実施。 

 

＜＜その他＞＞ 

(1) 総合施設建設時の騒音や砂埃について、コミュニティから苦情を報告することとす

る。 

 

6. 次回開催 

１０月度 １０月６日（土） １０：００～ 

 

以上 

 


